

Actualidad filosófica

Durante el año pasado se llevaron a cabo los siguientes eventos de interés filosófico:

- Los centros de estudiantes de Psicología y Filosofía de la Universidad Católica Andrés Bello organizaron las "I Jornadas de Filosofía y Psicología", en las que se trataron temas de interés para los estudiantes de ambas disciplinas. Estas jornadas se llevaron a cabo en el *campus* universitario los días 3 y 4 de Mayo. Los ponentes invitados al evento fueron los profesores José Burgos, Andrés Miñarro, Carlos Rivas y Pedro Pablo Urriola.

- El lunes 7 de Junio, el Postgrado en Filosofía de la Universidad Simón Bolívar presentó al profesor Carlos B. Gutiérrez, quien, venido desde Colombia, conversó con los estudiantes "Sobre la Idea del Progreso".

- La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, en México, celebró, en el mes de Agosto, el XIV Congreso Interamericano de Filosofía. Este evento contó con la participación activa de la Asociación Venezolana de Filosofía Política, cuya sede se encuentra en el estado Mérida.

- El Instituto de Filosofía del Derecho "Dr. José M. Delgado Ocando" (IFD), el Centro Latinoamericano de Investigaciones Jurídicas y Sociales (CELIJS), el Centro de Investigaciones Postdoctorales (CIPOST), la Maestría en Filosofía y la Dirección de Postgrado de la UCAB, junto al rectorado de la Universidad Rafael Urdaneta (URU) invitaron al seminario "Crisis y Acción Política", realizado el 28 y 29 de Octubre en IPPLUZ, en la ciudad de Maracaibo.

- Del 22 al 26 de Noviembre se llevó a cabo, en las instalaciones de la Universidad Central de Venezuela, el Congreso Nacional de Filosofía. Este congreso contó con la participación de invitados nacionales e internacionales, así como de diversos ponentes.